

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Biografi merupakan riwayat hidup tokoh yang ditulis oleh orang lain baik tokoh tersebut masih hidup atau sudah meninggal. Biografi sangat penting dalam sejarah bahkan biografi ini masuk ke-dalam sejarah populer yang sangat berpengaruh di bidang filsafat Islam dan pengajar Indonesia yakni Sirajuddin Zar di Sumatra Barat.

Sirajudin Zar adalah seorang tokoh besar di dunia pendidikan dengan karya-karyanya yang banyak dan prestasinya khususnya di Sumatra Barat, selain itu Zar juga seorang ahli filsafat islam. Sirajuddin Zar juga pernah menjabat sebagai rektor di universitas IAIN Imam Bonjol Padang sekaligus tenaga pengajar.

Sirajuddin Zar adalah seorang ahli filsafat Islam dan pengajar Indonesia ia merupakan rektor ke-14 dari Institute Agama Islam Negeri Imam Bonjol (IAIN IB). Sirajuddin Zar menempuh pendidikan pertama kali di perguruan thawalib Padang Panjang. Selama Zar (Sirajuddin Zar) diperguruan Thawalib banyak sekali pelajaran yang Zar dapat salah satu yang Zar dapat cara berdakwa dan Kajian-kajian tentang Islam, di Padang Panjang perguruan thawalib tersebut Zar fokus dalam pelajaran berhalaqah oleh Syekh Abdullah Ahmad.

Pemikiran Sirajuddin Zar dari pertama Zar menempuh sekolah thwalib sampai masuk jenjang perguruan tinggi dan menjadi seorang tenaga pendidik di Sumatra Barat dikenal sebagai bapak filsafat islam dari sini pemikiran

yang diajarkan pada generasi muda maupun masyarakat dengan buku-buku dan jurnal serta pendidikan di Sumatra Barat membatu mengembangkan minat baca tentang islam dan mengenalkan ajaran Islam, salah satu bukuh yang paling populer sampai saat ini juga diminati Filsafat Islam : filosof dan filsafatnya sebagai acuan pemikiran masyarakat tidak hanya di Sumatra Barat seluruh Indonesia mengenal buku yang dibuat Sirajuddin Zar sehingga berdampak baik dalam hal pemikiran.

Sirajuddin Zar dalam peran dunia pendidikan tinggi Islam di Sumatra Barat dari awal sekolah sampai jenjang pendidikan dan hingga sekarang jurnal, buku dan tulisan atau artikel yang diterbitkan yang dibuat banyak pengaruhnya khususnya untuk kampus bagi mahasiswa hingga masyarakat, Prof. Dr. H. Sirajuddin Zar, M.A bapak filsafat, tenaga pendidik, guru besar di IAIN Imam Bonjol Padang disetiap perjalanan banyak rintangan yang dilalui tapi dengan kegigihan dan semangat terutama dari keluarga Sirajuddin Zar sendiri mendukung serta anak-anak dari keluarga Sirajuddin Zar mengikuti jajak dan berbaur di dunia Pendidikan.

Sosial kultural masyarakat Minangkabau termanifestasi dalam adat Minangkabau yang berlandaskan ajaran Islam. Di Sumatra Barat sangat menjunjung tinggi keislaman karena masyarakat Minangkabau percaya dalam hal perdagangan sangat digunakan cara bagaimana mengelolah uang dan jual beli baik dirantau atau daerah sendiri, dengan adanya ajaran oleh nenek moyang dahulu di Sumatra Barat banyak sekali adat yang harus di patuhi.